
教室について 
 

いつも武道館をご利用いただきありがとうご

ざいます。 

教室の開催についてご意見をいただきました。 

 

当館の教室は、貸切利用の利用頻度や講師の

都合等を考慮した上で、計画、実施しておりま

す。 

中には、教室に入会したくとも日程が合わな

いということも生じるかと思いますが、ご理解

の程よろしくお願いいたします。 

 

今後も利用者の皆さまには安全で快適に施設

を利用して頂くため、施設運営に勤めて参りま

すので、よろしくお願いいたします。 

貴重なご意見、ありがとうございました。 

 


